

中広土192 III

2016・5・16(月) TEL78-2024 文責：校長

【学校教育目標】 自主・自律

【めざす生徒像】

- 1 学ぶ楽しさを知り、意欲的に根気強く学ぶ生徒
- 2 互いを尊重し、高め合う生徒
- 3 心身共に健康で安全な生活を築く生徒

支部中体連陸上 選手、補助員ともがんばる！

3年佐藤選手四種競技で優勝 7月の県大会への出場権獲得



(写真左) リレーでも力走の佐藤選手
(写真下) 800mを走る永山選手

12日に第59回田村支部中学校陸上競技大会が田村市陸上競技場で開催されました。田村地区10の中学校より選手388名が参加しました。田村地区で1位になると県大会への出場権を得ることができますが、今回3年生の佐藤君が四種競技で1位となりました。おめでとうございます。6位以内の入賞者は左の表のとおりです。今回、男子の入賞者を多く出すことができました。補助員として参加した生徒も競技がスムーズに進行するよう一生懸命活動してくれました。

滝根中学校からの入賞者（6位以内）

順位	生徒名 (学年)	種目	記録				
1	佐藤 (3) 	四種競技 400m	59秒76				
		110ハードル	20秒72				
		走高跳	1m37				
		砲丸投	8m02				
2	永山 (3)	共通 800m	2分16秒17				
4	村上 (3)	共通 200m	26秒70				
4	村上 (3) 角田 (3) 永山 (3) 佐藤 (3) 	男子共通 4×100m リレー	50秒59				
		4	大河原 (1) 前田 (1) 石井 (2) 吉田 (2) 	女子低学年 4×100m リレー	59秒50		
				5	西山 (2)	共通 400m	64秒54
				5	角田 (3)	110mハードル	21秒52
6	大和田 (2)	110mハードル	21秒66				
6	熊谷 (3)	走り幅跳び	4m93				

6月の行事予定

- 1日(水)～2日(木) 田村支部中体連総合大会 給食なし 弁当持参
- 4日(土) 第1回PTA奉仕作業
- 6日(月) いじめ防止出前授業 (弁護士4名が来校され授業を実施)
- 9日(木) 奉仕委員会
- 10日(金) 尿検査
- 13日(月) 県中地区中体連選手激励会
- 14日(火) 県中地区中体連総合大会 給食なし 弁当持参
- 15日(水) 県中地区中体連総合大会
- 17日(金) 全校集会
- 20日(月) 思春期保健教室1年
- 21日(火) 眼科検診 放課後学習会
- 22日(水) 滝根地区小中連携協議会
- 24日(金) 前期中間テスト
- 25日(土) 長谷川音楽事務所による特設合唱部指導
- 27日(月) 思春期保健教室2年
- 30日(木) 進路説明会

明日17日 中体連総合大会の組合せ決まる！

6月初めの田村支部中体連総合大会の組合せ抽選会が明日行われます。団体の組合せが分かり次第ホームページに掲載。

修学旅行(4/26~28)で多くのことを学ぶ



4月26日から28日にかけて実施した3年生の修学旅行は、最終日に雨が降ったものの計画した行程にそって多くのことを学ぶことができました。旅行の3日間の様子は次のようなものでした。

【1日目】 神侯駅から磐越東線に乗り換えたため、郡山駅でのロスタイムもなく新幹線へ乗車。東京駅から港区にある日本ユニセフ協会へ向かう。ユニセフ協会では3班に分かれ係の人からユニセフの活動について詳細に説明を聞くことができました。バス車内で集めた募金を手渡した後、鎌倉へ。鎌倉では大仏を全員で見学し、生徒は班別自主研修へ。ほとんどの班が、すぐに横浜へ向かい、横浜みなとみらい駅周辺の施設を見学し、午後6時過ぎには集合場所の大栈橋に到着。舟に乗り横浜港周辺を回りながら夕食をとる。舟のデッキから見る横浜の夜景がきれいでした。午後9時30分にホテルに到着、11時に就寝。

【2日目】 7時から朝食をとり、班ごとに東京都内の班別自主研修へ。研修では企業訪問もあり、緊張した時間もあつたようです。自主研修では、JRや地下鉄を乗りこなしながら何とか予定したコースを回り、午後5時30分には有楽町電気ビル外国特派員協会に到着。外国特派員協会では、アメリカ出身の女性記者から特派員協会設立の経緯やこれまでに協会が果たした役割、ジャーナリストから見た日本についての話を聞くことができました。生徒たちの質問にも誠意をもって答えていただきました。

※全員が利用した JR 山手線で有楽町駅に近づいたときの車内アナウンス The next station is Yurakucho. The doors on the left side will open. Please change here for Hibiya subway line and Yurakucho subway line. (次の駅は有楽町です。左側のドアが開きます。地下鉄日比谷線、地下鉄有楽町線はここでお乗り換えです)

【3日目】 最終日は、生徒たちが一番楽しみにしているディズニーシー。人気のアトラクションは混んでいたようですが、施設のパンフレットを上手に使いこなし、効率よく見学や買い物をしているようでした。バスの集合時刻に遅れる生徒もなく、帰りの車内では疲れて眠っている人もいました。大きな事故もなく、全員無事滝根町に帰ってきて、引率教師も一安心でした。

入賞おめでとう

【田村市中学校ソフトボール大会 4/30】

第2位 滝根中・三春中合同チーム

【田村地方中学3年生ソフトテニス大会 5/3】 第3位 佐久間萌衣・上田愛未組

【田村地方中学校春季バレーボール選手権大会 5/7】 第2位 男子バレーボール部

25日に1,2年生の学習旅行

来週の25日に1,2年生の学習旅行があります。

1年生は、会津若松市内



での班別自主研修がメインで、必ず鶴ヶ城見学をすることになっています。1年生は、例年バスを利用していましたが、経費を安く抑えるため、磐越東線・磐越西線を乗り継いで行くこととしました。時間はややかかりますが、列車による旅行を体験するのもいいかなと思います。2年生は、バスを利用して仙台に行き、仙台うみの杜水族館を見学後、班別自主研修です。当日の朝は、集合時刻が早いのでご家庭でのご協力をお願いします。

避難訓練 2分26秒で全員避難完了



13日に避難訓練を実施しました。大地震後火災が発生したことを想定し、校庭への避難をさせました。放送による避難開始の指示を受け、校庭に避難し全員の人数確認を終えるまで、2分26秒でした。毎年2回は、避難訓練をしていますが、いつも生徒たちが真剣な態度で訓練に参加してくれています。10月2日(日)には、田村市の防災訓練が滝根中学校を会場に行われることにもなっています。詳細は未定。